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CARTAS

¿Salvemos los paseos universitarios de Fuentenueva!
05.05.2008 - Javier Roldán Barbero.

Sr. Director de IDEAL: Con verdadera tristeza y preocupación, leo que toma cuerpo la descabellada idea de que el Metro de la ciudad atraviese, en superficie, los paseos
universitarios de Fuentenueva, que incluyen pistas deportivas, instalaciones universitarias y zonas ajardinadas. De este modo, quedaría completamente seccionado,
desfigurado este campus universitario.

Si el proyecto llega a realizarse (¿a perpetrarse!), asistiríamos a un atentado contra el diálogo tranquilo, la convivencia, el sosiego, el ejercicio físico , todos ellos valores
primordiales para la salud y el estado de ánimo, sobre todo en una ciudad que, aun siendo bellísima, está demasiado penetrada por el ruido y el ladrillo. Se daría la triste
paradoja de que un proyecto destinado a fomentar el transporte público en detrimento del privado produciría, en realidad, una agresión naturalista ('naturalista' también en la
medida en que afectaría a dependencias universitarias vinculadas a las ciencias naturales ). Lo mejor que podemos hacer contra el griterío y la crispación -que no reina sólo
en el escenario político- es proteger a los ciudadanos de a pie, que ya van siendo, desgraciadamente, cada vez menos. Huelga decir que las compensaciones que podría
recibir la Universidad de Granada  mediante otros espacios distantes y hasta distintos (¿se llega a hablar de ofrecerle a cambio aparcamientos!) no resarcirían a la
comunidad universitaria y ciudadana de tan sensible pérdida para su bienestar sostenible. Las autoridades políticas deben velar también por la conservación de un espacio
-un remanso, un pulmón- que proporciona recreo, esparcimiento, deporte a personas de diferentes edades y condiciones (desde luego, no sólo miembros de la Universidad). 

Por consiguiente, apelo al buen juicio del equipo de gobierno de la ciudad y de la Universidad para que busquen fórmulas alternativas, que las hay, y no marquen
-estigmaticen- su mandato con semejante despropósito. Por mi parte, como universitario y como ciudadano, en compañía de colegas y amigos, me dispongo a agitar, en la
medida de mis posibilidades, el debate público mediante la constitución de una plataforma cívica. El objetivo ya lo creo que merece la pena.
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